

## Bilanz beim 42. Stadtgruppentag: „Senioren waren sehr aktiv“



Anlässlich des 42. Stadtgruppentages der Stadtgruppe Eisenstadt des Burgenländischen Seniorenbundes zog Obfrau Sylvia Bronkhorst Bilanz über die zahlreichen Aktivitäten in den letzten 12 Monaten. Die Tages- und Theaterfahrten sowie die mehrtägigen Reisen, aber auch die Heurigen und Kaffeekränzchen waren außerordentlich gut besucht. Außerdem wurde eine Mitgliederbefragung durchgeführt, um das Programm optimal auf die Wünsche der Eisenstädter Senioren abzustimmen.

### Neue Homepage vorgestellt

Obfrau-Stv. Organisationsreferent Johann Rabel stellte die neue Homepage der Stadtgruppe Eisenstadt vor, die es allen Interessierten noch schneller und bequemer ermöglichen soll, sich über das reichhaltige Angebot der Stadtgruppe zu informieren ([www.stadtgruppe-eisenstadt.at](http://www.stadtgruppe-eisenstadt.at)). Langjährige Mitglieder der Stadtgruppe wurden mit Ehrennadeln und Urkunden geehrt.

LPO Bgm. Thomas Steiner, ÖSB-Landesobmann Kurt Korbatits und ÖSB-Bezirksobmann Ma-

tias Heinschink lobten in ihren Grußworten die Tätigkeit der Stadtgruppe und wiesen auf die Bedeutung der kommenden EU-Wahl hin.

### Sagartz bat um Unterstützung

Außerdem präsentierte sich der burgenländische Kandidat für die EU-Wahl, Christian Sagartz, und bat die zahlreichen TeilnehmerInnen am Stadtgruppentag um ihre Unterstützung.

**Von unserem Regionauten  
Johann Rabel**